

Cali, septiembre 19 de 2024.



TEMAS DESTACADOS:

- [¿Crisis en Cali por falta de agua?](#)
- [¿Cuál es la edad de Amparo Grisales?](#)
- [Estrategia Brigada Virtus](#)

■ Protección al adulto mayor

La Personería alerta sobre el estado de los hogares geriátricos en Cali: ¿qué dicen los reportes?



Foto: Diario occidental

CALI

Jueves 19 de Septiembre, 2024

En un esfuerzo por garantizar el bienestar de los adultos mayores, la Personería Distrital de Cali, en coordinación con la Secretaría de Salud y la Secretaría de Bienestar Social, intensificaron los operativos de vigilancia y control en los hogares geriátricos de la ciudad.

Estas visitas, que comenzaron desde agosto, buscan evaluar las condiciones en las que vive esta población y asegurar que los establecimientos cumplan con los requisitos legales.

De los 188 hogares geriátricos registrados en Cali, hasta la fecha se inspeccionaron 38.

En total, estos establecimientos albergan a 938 adultos mayores, de los cuales 448 son hombres y 505 mujeres.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

Melatonina hormona del sueño profundo

DIARIO OCCIDENTE
www.occidente.co

DESTACADO

[LO MÁS VISTO](#)

[LO MÁS RECIENTE](#)

Lo lamentamos. No hay nada que mostrar aún.

El proceso reveló que solo 22 hogares geriátricos cuentan con licencia de funcionamiento, y uno más está en proceso de obtenerla.

Durante las visitas, las autoridades identificaron irregularidades en cinco de los hogares inspeccionados.

Estas deficiencias, relacionadas con la alimentación, el cuidado y la salud de los residentes, fueron señaladas por la Secretaría de Salud y la Secretaría de Bienestar Social, quienes están trabajando para corregirlas y mejorar las condiciones de estos centros.

Casos críticos

Uno de los casos más destacados es el del Hogar San Mateo, ubicado en la Comuna 6.

En este centro, se detectaron incumplimientos graves, lo que llevó a la suspensión provisional de sus actividades.

Los 21 adultos mayores que residían allí fueron reubicados en el Hogar Geriátrico San Miguel y en un hogar privado.

Este traslado busca garantizar el cumplimiento de la Ley 1315 de 2009, que establece disposiciones para la atención integral y de calidad de los adultos mayores en instituciones de cuidado.

El personero de Cali, Gerardo Mendoza Castrillón, destacó que el cierre provisional de este hogar se mantendrá hasta que su representante legal cumpla con los requisitos establecidos por la ley.

Otro hogar geriátrico, ubicado en el norte de la ciudad, también enfrenta problemas en la atención que brinda a sus 13 residentes.

Según María del Pilar Bedoya, personera delegada para el adulto mayor, las autoridades están trabajando en coordinación con la Comisaría de Familia para intervenir y asegurar que se cumplan los requisitos mínimos para su funcionamiento.

De no ser así, los adultos mayores serán reubicados en otras instituciones.

La situación en Cali

El censo realizado en agosto reveló que en Cali existen 188 hogares geriátricos, pero solo una pequeña parte de ellos cumple con los requisitos de funcionamiento.

Esto generó preocupación entre las autoridades, que buscan regularizar la situación y asegurar que los adultos mayores reciban la atención que merecen.

La Personería de Cali, junto con las demás entidades distritales, continuará trabajando para mejorar las condiciones de los hogares geriátricos y fortalecer los mecanismos de control.

Estos esfuerzos están orientados a garantizar una vida digna para los adultos mayores, quienes dependen de estos establecimientos para su bienestar.

**Este artículo fue elaborado por un periodista del Diario Occidente usando herramientas de inteligencia artificial.*
